

## ACTUALITÉS ENVIRONNEMENT

Avec sept autres municipalités québécoises

## Asbestos obtient la reconnaissance CarboresponsableMC

## Actualités



Par Nathalie Hurdle Lundi 13 mai 2013 10:45:58 HAE



ASBESTOS - Vendredi dernier, dans le cadre des Assises annuelles de l'Union des municipalités du Québec (UMQ), tenues au Palais des congrès de Montréal, Enviro-accès a reconnu la proactivité en matière de gestion des émissions de gaz à effet de serre (GES) de huit municipalités en leur décernant la reconnaissance CarboresponsableMC. Ainsi, Asbestos, Coaticook, Cowansville, Lac-Mégantic Magog, Saint-Denis-de-Brompton, Sherbrooke et Waterloo sont devenues les premières municipalités du Québec à recevoir cette reconnaissance.

Au cours des derniers mois, ces municipalités ont réalisé un inventaire de leurs émissions de GES et ont mis en place un plan d'action, incluant des objectifs précis de réduction. Dans un contexte où les municipalités sont de plus en plus conscientes du rôle majeur qu'elles jouent dans l'atteinte des objectifs du Québec pour la réduction globale des émissions de GES, il s'agit là d'un accomplissement digne de mention pour chacune d'entre elles.

- « Les municipalités jouent un rôle très important dans la gestion responsable des émissions de gaz à effet de serre. Elles sont influentes et peuvent avoir un impact considérable sur leurs citoyens. La reconnaissance CarboresponsableMC leur permettra de se démarquer et de démontrer qu'elles se sont engagées à agir », a dit Manon Laporte, présidente-directrice générale d'Enviro-accès.
- « Forte de son passé industriel et minier, la Ville d'Asbestos est en pleine transition et s'emploie activement à diversifier son développement. Nous avons réalisé un inventaire de nos émissions de gaz à effet de serre et dressé un plan de réduction. Neuf actions sont déjà en cours, et d'ici 2017, 17 autres suivront. Elles contribueront toutes à réduire les émissions de GES annuelles de la ville de 815 tonnes de CO2 équivalent (t CO2éq) par année, soit 1,9 % du total de ses émissions de 2008 (43 604 t CO2éq). Nous sommes fiers du chemin parcouru. La reconnaissance CarboresponsableMC d'Enviro-accès arrive à point, elle nous encourage à poursuivre », a indiqué Hugues Grimard, maire d'Asbestos.

La reconnaissance CarboresponsableMC

Cette reconnaissance atteste qu'une organisation a réalisé un inventaire de ses émissions de GES conformément à la norme ISO 14064-1 et qu'elle a fourni des preuves tangibles d'initiatives mises en place pour réduire ses émissions de GES.

« Cette attestation est sans conteste un élément clé dans la reconnaissance des efforts investis par ces municipalités dans la gestion proactive de leurs GES. Cela ne peut qu'encourager l'ensemble des organisations municipales du Québec et du Canada à leur emboîter le pas étant donné la prise de conscience grandissante des citoyens à l'échelle du pays en matière d'environnement et de GES; des citoyens qui souhaitent maintenant voir leurs élus et les gestionnaires publics contribuer concrètement à la lutte aux changements climatiques », ajoute Mme Laporte.

L'attestation CarboresponsableMC s'adresse aux entreprises privées comme aux organisations publiques de même qu'aux municipalités et aux institutions financières et d'enseignement.

## Commentaires des lecteurs »

Si vous possédez déjà un compte sur ce journal, connectez-vous pour ajouter vos commentaires.

En ajoutant un commentaire sur le site, vous acceptez nos termes et conditions et nos nétiquettes.